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Anfrage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 
 

in der Gemeinderatssitzung vom 5. Juli 2018 
eingebracht von Nikolaus Swatek 

 
 

Betrifft: KFA Graz - Harmonisierung und Zusammenlegung 
KFA Graz  
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Siegfried Nagl, 
  
aus den Reihen Ihrer Partei hört man auf Bundesebene sehr oft die Forderung nach 
Harmonisierung und Zusammenlegung der 21 Sozialversicherungsträgern und 15 
Krankenfürsorgeanstalten. (1) Auch in Graz gibt es eine Krankenfürsorgeanstalt, in der 
unsere Stadt ihre Beamt_innen und Bediensteten eigens versichert. Doch die Forderungen 
Ihrer Bundespartei scheinen auf lokaler Ebene noch nicht Fuß gefasst zu haben. Denn 
Ihrerseits sind mir noch keinerlei Pläne bekannt, die KFA Graz in eine andere Kasse 
einzugliedern oder weitere Harmonisierungsmaßnahmen zu setzen. Ich bitte Sie um die 
Beantwortung meiner Anfrage, um Ihre Pläne rund um die Umsetzung der Forderungen Ihrer 
Bundespartei zu erfahren. 
 
- Gibt es Ihrerseits Pläne, die KFA Graz mit anderen Kassen zusammenzulegen? Wenn ja, 
welche Maßnahmen wollen Sie wann setzen? Wenn nein, wieso sind keinerlei Maßnahmen 
geplant? 
 
- Gibt es Ihrerseits Pläne, die Leistungen der KFA Graz mit den Leistungen der allgemeinen 
Krankenkassen zu harmonisieren? Wenn ja, welche Maßnahmen sind geplant? Wenn nein, 
wieso nicht? 
 
 
 
 

(1) Forderungen der ÖVP bezüglich Zusammenlegung der Sozialversicherungen inkl. 
KFA: https://www.sebastian-kurz.at/programm/artikel/sozialversicherung 
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